
第４６回議会報告会 〜テーマ別タウンミーティング〜 

［オンライン］ 

 

開 催 日：令和６年５月１１日（土） 

場  所：中央公民館 第１講義室 

参加人数：１３人（内訳：オンライン参加者１１人、議員２人） 

 

【テーマ】「おいでん知立市議会～市民の声が聞きたい～」 

 

≪主な意見・内容≫ 

第１ 男女共同参画について 

【問１】 

 知立市の男女共同参画の指標はあるか。 

【答１】 

 市のホームページで公開している。 

 

第２ 知立駅周辺整備事業 

【問１】 

 西新地地区の概要はどうなっているか。 

【答１】 

 知立西新地地区市街地再開発準備組合は、知立西新地地区第一種市街地再開発事業にお

いて、3 事業者の応募の中から選定審査を行い、令和 6 年 2 月 6 日の準備組合理事会の承

認を得て、特定業務代行者及び参加組合員予定者が決定した。 

 トヨタホーム株式会社が代表企業となったスターツ CAM 株式会社、株式会社 IAO 竹田設

計、ミサワホーム株式会社、スターツコーポレーション株式会社、JR西日本プロパティー

ズ株式会社、住友不動産株式会社のグループが、特定業務代行者として、保留床の処分ま

で行う。知立市は地権者として参加する。 

 308戸入る 29階建の分譲住宅棟と 12階建の商業・公益・賃貸住宅棟のツインタワー。 

駐車場も 511台（うち 86台はタワーパーキング）確保する計画。 

 詳しくはホームページを案内。 

 

【問２】 

 特定業務代行者の模型で、駅前の大屋根があるが決定か。 

【答２】 

 決定ではない。以前実施したまちなみデザインプロジェクトの名残である。 

 

【問３】 

 駅前広場の活用法のアイデアはあるか。 

【答３】 

 豊田市駅前の暫定広場は参考になる。駅前広場は道路の扱いになるので自由度が少ない。



暫定広場なら色々試すことができる。 

 

【問４】 

 プラットフォームのワークショップでは、駅前に飲食店が欲しいという意見が多かった。 

【答４】 

 同様の意見は多く出ている。経済課が平日の日中に営業するお店の開業支援をしている。 

 

【問５】 

 チャレンジショップは良いが、空き店舗の一覧表はないか。 

【答５】 

 市が空家の調査を行なっている。 

 

【問６】 

 通過駅にしない。名鉄の駅からいかに人を下ろしてまちに出てもらうかが大事ではない

か。 

【答６】 

 仕掛けを考えていくが、堀切公園にパーク PFIを検討している。 

 

【その他・ご意見】 

・ 知立市に足りないのは稼ぐ意識ではないか？ベッドタウンとしては人気もそこそこあ

るが、駅前で稼ぐまちにしたい。 

・ 暫定広場での出店に対して補助金が出せないか。 


